



Super Bowl XLIX. Aparece Katy Perry y emociona a millones en el Super Bowl XLIX. Lenny Kravitz.

La cantante, Katy Perry hizo vibrar a millones de personas en el show de medio tiempo del Super Bowl, Lenny Kravitz acompañó a la cantante quien finalizó con lluvia de fuegos artificiales.

La producción del espectáculo no decepcionó y la cantante lució al interpretar varios de sus más grandes éxitos.

Saltó al escenario sobre felino gigante para interpretar la

canción de “Roar” y posteriormente decenas de bailarines la rodearon cuando cantaba el tema “Dark Horse”.

Segundos después apareció Lenny Kravitz quien la acompañó en la canción de “A Kiss a Girl”.

Katy Perry continuó con melodías como California Girls.

Pero fue el espectacular cierre donde la cantante montó cometa para la canción “Firework” en medio de lluvia de fuegos artificiales

Aparece Katy Perry en el Super Bowl XLIX

Hace su aparición Katy Perry en el medio tiempo del Super Bowl con su canción "Dark House", arriba de estructura de tigre de metal.

Katy Perry es la cantante estadounidense con más seguidores en twitter, al contar con más de 64 millones de seguidores.

Como es de esperarse del Super Bowl que destaca por sus presentaciones en su medio tiempo y esta vez fue el turno de Katy Perry en compañía de Lenny Kravitz y Missy Elliot.

El año anterior 115 millones de espectadores estuvieron en la televisión para ver el emocionante Super Bowl XLIX, por lo que esperan que este año los superen gracias a la presentación de Katy Perry con 180 millones.

Actualmente el juego está Seattle Patriotas 14 -14, y en el juego lo aprecian celebridades como Jhon Travolta, Paul McCartney y hasta el "Piojo" Herrera.

Fueron cuatro vestuarios los que utilizó Katy Perry y terminó con la canción Fireworks, además de cantar "Roar", "California" y "Girls".